

家庭クラブ通信

7月号

発行／愛媛県立川之江高等学校家庭クラブ

① 家庭クラブ総会

5月29日（火）7限目に家庭クラブ総会を行いました。昨年度の報告や今年度の活動内容を紹介しました。全校生徒の皆さん、先生方の御協力のおかげで、議事がスムーズに進行しました。ありがとうございました。今年度は写真で活動紹介を行うだけでなく、全校に向けて古布回収のお願いも行いました。

<議事>



<光藤会長あいさつ>



<家庭クラブ紹介プレゼン>



② 愛媛県高等学校家庭クラブ連盟東予支部研究協議会

6月13日（水）に西条高校で、愛媛県高等学校家庭クラブ連盟東予支部研究協議会が行われ、本校から6名が参加しました。今治工業高校の家庭クラブ活動発表、研修会、研究協議会が行われました。研修会では、「楽しもう！音楽レクリエーション～音楽療法の視点から～」をテーマに、音楽が人とのコミュニケーションツールの一つになることを体験しました。研究協議では、各校の家庭クラブ活動について紹介したり、AI技術と家庭クラブ活動について話し合いました。

来年は、本校が東予支部長校となり、東予地区の各校の皆さんをお招きし、会の運営にあたります。西条高校の皆さんから学んだおもてなしの心を引き継ぎたいと思います。

<参加メンバー>



<今治工業高校の発表>



<研修会>



★東予支部研究協議会に参加して★

研修会では、音楽を通じた交流活動を行い、音楽の持つ力を改めて感じることができました。他校の人たちと話し合ったり、交流活動を通して、人とのつながりを実感できたり、今後の本校での活動の幅を広げるきっかけになったのではないかと思います。

（2年 光藤 大西 安部 1年 西村 濱田 石村）

③ カーテンの洗濯

4月から各教室のカーテンの洗濯を行っています。現在1、3年生の教室は完了し、2年生の教室も順次行っています。全ての汚れが取れたわけではありませんが、以前よりはきれいになりました。また、ほつれたり、破れている所は縫い、快適な環境で学習に取り組めるようにしました。今後も大切に扱ってください。



④ 「全国高校生ウエディングドレスデザイン画コンクール」佳作受賞!!

神戸ファッション専門学校が主催する「第3回全国高校生ウエディングドレスデザイン画コンクール」において600以上の応募作品の中から103日誌 杏さんが佳作を受賞しました。



<日誌さんにインタビュー>

Q1 応募した理由は？

A1 自分が今まで続けてきたことを通して、何かに挑戦したいと思ったからです。

Q2 一番工夫したところは？

A2 白鯨をモチーフに、鯨のいる海の浅瀬の透き通った雰囲気と深海の暗い宇宙の様子を表現しました。また、鯨にはどこか紳士のようなイメージがあるので、ドレスの下にズボンをはかせたり、ジャボというネクタイをつけたりしました。

Q3 受賞しての感想

A3 今までデザイン画で受賞したことがなかったので、嬉しかったです。完成するまでは、とても時間がかかり大変でしたが、受賞できて良かったです。今後も続けて、色々なコンクールに応募しようと思います。

学校には各種コンテスト募集が来ており、第1教棟2F西トイレに続く廊下にポスターを貼っています。興味のある人は挑戦してください。詳しくは家庭科まで。